

Was haben Weihnachtsbäume mit dem Freundeskreis zu tun?

FREUNDKREIS STIFTUNG JOSEPHS-HOSPITAL WARENDORF E.V.

von Uwe Hoefmann
2. Geschäftsführer



... ein Weihnachtsbaum verbreitet weihnachtliche Stimmung ...

Heute möchte ich Sie über den Freundeskreis Stiftung Josephs-Hospital Warendorf e. V. informieren. Vielleicht können wir Sie dadurch auch zum Unterstützer/zur Unterstützerin gewinnen.

Aber, wie ist es dazu gekommen, dass die Stiftung Josephs-Hospital Warendorf den „Freundeskreis Stiftung Josephs-Hospital Warendorf e.V.“ hat und braucht?

Seit Mitte der 90er Jahre des letzten Jahrhunderts gestaltet es sich für die Sozialversicherungen und den Staat immer schwieriger, Sozialleistungen (Sach-, Dienst- und/oder Geldleistungen), die u. a. zur Verbesserung

der Lebens- und Arbeitsbedingungen dienen, zu finanzieren.

Der heutige Freundeskreis wurde 1996 als Förderverein gegründet. Ziel war es, die Beziehung von Bürgern der Region zum JHW zu fördern.

Und das machen wir seitdem:

- Wir unterstützen das JHW, indem wir durch die Schaffung und Erhaltung guter äußerer Bedingungen den Aufenthalt für Patienten und ihren Angehörigen im JHW so angenehm wie möglich gestalten.
- Einige Jahre später wurden finanzielle Mittel aus einem Nachlass

und der „Anneliese Klapput Stiftung“ unserem Freundeskreis zur Verfügung gestellt. Die Gelder der „Anneliese Klapput Stiftung“ sind zweckgebunden. Sie dürfen nur für Projekte der Allgemeinchirurgie im JHW verwendet werden.

- 2018 haben wir unseren Mitgliedern eine Satzungsänderung zur Zustimmung vorgelegt, um Gelder für Projekte im Palliativ- und Hospizbereich zu beschaffen (Fundraising). Darüber hinaus finanziert sich unser Freundeskreis durch Einzelspenden und durch die Mitgliedsbeiträge. 2017 hat uns das JHW selbst mit



dem Erlös des Entenangelns beim Tag der offenen Tür unterstützt.

Wir stellen uns immer wieder die Frage, was gute äußere Bedingungen für Patienten und Angehörige sind. Unsere Antworten finden sich in den nachstehenden Beispielen der von uns in über 20 Jahren geförderten und umgesetzten Projekte in Höhe von annähernd 350.000 €:

- die Patiententransportstühle,
- die Fahrradgarage auf dem Parkplatz,
- die Erstellung von Informationsmaterial für Patienten, Besucher und die Allgemeinheit,
- die Ausstattung der Krankenhausbibliothek mit berufsorientierten und aktuellen Medien,
- die automatische Türöffnung des Behinderten-WC's,
- die finanzielle Unterstützung der Fort- und Weiterbildung der „Grünen Damen und Herren“,
- die Weihnachtspäckchen für die MitarbeiterInnen, die über die Feiertage Dienst haben,
- der WLAN-Empfang in der Eingangshalle,
- die jährliche Livetübertragung der Warendorfer Prinzenproklamation im KIK (Krankenhaus-Informationen-Kanal)

- und der jährliche Weihnachtsbaum in der Eingangshalle sowie die Weihnachtsbäume auf den Stationen.

In der nächsten Zeit ist die Anschaffung einer Reanimationspuppe geplant.

Wenn Sie als MitarbeiterIn einen Projektvorschlag haben, der gefördert werden soll, muss dieser in schriftlicher Form bei unserem Vorstand eingereicht werden. Nach Prüfung der Förderfähigkeit wird ein Beschluss über die Realisierung der Förderung gefasst.

Dafür, dass der Freundeskreis Stiftung Josephs-Hospital Warendorf e. V. das JHW weiterhin so unterstützen kann, engagieren wir uns ehrenamtlich. Vielleicht konnten wir Sie von unserem Verein überzeugen und zum Unterstützer/zur Unterstützerin gewinnen.

Unterstützen kann man uns durch eine Mitgliedschaft (derzeitiger Jahresbeitrag mind. 30 €) oder durch eine direkte Spende auf unser Konto. Diese

Spenden können in ihrem Verwendungszweck frei oder zweckgebunden sein. Eine Ausstellung einer Spendenquittung ist möglich.

Ihre direkten Ansprechpartner im JHW sind Dr. Weritz (zu erreichen über seine Praxis im Gesundheitszentrum) sowie Frank Hülsbusch und Uwe Hoefmann per Email/Post oder persönlich nach vorheriger Terminvereinbarung, damit wir uns Zeit für Sie und Ihre Anregungen und Fragen nehmen können.

Um all diese Dinge auch weiterhin für das JHW zu ermöglichen, sind wir für Sie ehrenamtlich tätig:

1. Vorsitzender Johannes Schumacher,
2. Vorsitzender Dr. Thomas Weritz, Schriftführer Gregor Krützkamp und die beiden Geschäftsführer Frank Hülsbusch und Uwe Hoefmann

Wir freuen uns auf Sie.



FREUNDESKREIS
STIFTUNG JOSEPHS-HOSPITAL WARENDORF E.V.

Kontakt:

Freundeskreis Stiftung Josephs-Hospital Warendorf e. V.
Am Krankenhaus 2 · 48231 Warendorf · info@freundeskreis.nrw
IBAN DE38 4005 0150 0000 0681 48 · BIC WELADED1MST



... Der Vorstand des Freundeskreises mit 'grünen Damen'...

